



**AMLO propone a Alicia Bárcena, como nueva directora del Banco Interamericano de Desarrollo**



## AMLO propone a Alicia Bárcena, como nueva directora del Banco Interamericano de Desarrollo

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ  
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

**D**urante la conferencia de prensa matutina de ayer jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso a Alicia Bárcena, exsecretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), como nueva directora del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); pues aseguró que la diplomática es una persona recta, profesional y conciliadora.

"México tiene una propuesta, Alicia Bárcena, ella estuvo en la ONU, fue directora de la CEPAL mucho tiempo, es una juez excepcional, muy preparada, con muy buenas relaciones con todos los gobiernos", destacó.

### Gobierno federal está entendiendo el aumento en precios de agroalimentos

Ante el cuestionamiento por la preocupación que existe respecto a la inflación en México, el jefe del Ejecutivo federal respondió que se está atendiendo el problema. Aseguró que es un fenómeno mundial originado principalmente por la guerra de Rusia y Ucrania.

Detalló que su gobierno está entendiendo el aumento en los precios de agroalimentos y él mismo le está dando un seguimiento especial.

Adelantó que el lunes se presentará un plan para atender la situación, participarán en la conferencia matutina, los productores y

distribuidores. También indicó que *espera que en estos momentos México se encuentre en la cresta de la carestía y que se inicie un proceso de disminución en adelante.*

"Estoy seguro de que vamos a poder frenar el aumento en los precios", aseguró.

### Resolución del tribunal evitó un conflicto poselectoral

En otro punto, y referente a que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

(TEPJF) decretara válido el triunfo de Américo Villarreal como gobernador de Tamaulipas, el presidente se dijo satisfecho con el fallo, aunque reconoció que los magistrados tardaron en llegar a una resolución.

"Estoy satisfecho con la resolución del Tribunal porque no convenía un conflicto electoral y creo que se tardaron los magistrados, pero al final siento que resolvieron bien y aguantaron presiones. Evidentemente, había muchos intereses de por medio", indicó.

### "Hay dos marinos desaparecidos", el caso ya es investigado por la Fiscalía General de la República

El presidente también informó que hay dos marinos desaparecidos, quienes habían acompañado al senador José Narro en su viaje de Guerrero a la Ciudad de México.



Aseguró que ya se investiga el caso y la Fiscalía General de la República lleva a cabo las indagatorias.

"Hay dos marinos desaparecidos, estaban trabajando en Acapulco, vinieron aquí. No estaban, según tengo entendido, como vigilantes permanentes del senador Narro; lo acompañaron de Guerrero a la Ciudad de México, así es más o menos", señaló.

### Presidente descartó un ataque en desplome de un helicóptero durante captura del narcotraficante Rafael Caro Quintero

En relación con las investigaciones correspondientes sobre el desplome de un helicóptero durante captura del narcotraficante Rafael Caro Quintero, el mandatario federal adelantó que los primeros reportes descartan una agresión a la aeronave. Informó que pronto se dará a conocer el dictamen sobre el incidente.

"Están por dar a conocer, si no es que ya dieron a conocer, el dictamen de las causas del desplome del helicóptero. Se descarta una agresión, de acuerdo con los primeros dictámenes, pero le voy a pedir el secretario de Marina que hoy informe sobre esto", expuso.

### Presidente responde solicitud del diputado Santiago Creel

Ante la solicitud del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, donde solicitó una reunión con el titular del Ejecutivo federal, para dar a conocer su propuesta para terminar con la inseguridad.

El presidente le respondió: "Que platique con el secretario de Gobernación, le voy a dar

instrucciones, para que hable con él. Como decía el general Mújica, hechos, no palabras. (...) Con todo respeto, el diputado Creel, sus compañeros, diputados y senadores, no han ayudado en este propósito (de la seguridad)", expresó.

### Son cinco militares involucrados en la desaparición de los 43 normalistas, y no 20

Ante la suspensión definitiva que obtuvo Jesús Murillo Karam, López Obrador aseguró que "no significa que vaya a salir de la cárcel".

También dijo que el exprocurador tiene derecho a defenderse. Sin embargo, recordó que el exfuncionario está acusado de crear la llamada verdad histórica, ocultando y fabricando pruebas.

"Es un proceso legal, él tiene el derecho de defenderse, solo que la fiscalía está presentando todas las pruebas para demostrar que el licenciado Murillo Karam, que era procurador, fue el responsable de la fabricación de lo que se llamó la 'verdad histórica', es decir, de cómo distorsionaron o cambiaron los hechos", explicó.

El presidente aclaró que el informe presentado por la Comisión de la Verdad para el caso Ayotzinapa revela que hay cinco militares involucrados en la desaparición de los 43 normalistas, y no 20, como se había dado a conocer según las órdenes de aprehensión que se habían liberado.

"En el informe son cinco militares, pero para más detalle, yo di la instrucción al secretario de la Defensa, por escrito, de que se cumpliera con lo que establecía el informe de la comisión" (...) "yo le dije al secretario que los cinco responsables debían de asumir su responsabilidad", afirmó.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>unomásuno</b>	PP-5	30/09/2022	LEGISLATIVO

